

19 Janvier

19 3 4

Monsieur et très honoré confrère,

Je vous remercie très vivement de votre lettre du 12 Janvier et je viens vous confirmer que nous serons très heureux d'entendre vos trois conférences sur la Révélation, l'Église et la Théologie.

Je suis convaincu que Pierre Maury serait heureux de collaborer avec vous pour la mise au point dont votre lettre me parle. Je me réjouis d'entendre votre prédication dans l'Église Luthérienne Évangélique d'Allemagne, à Paris; et nos étudiants s'en réjouissent avec moi. J'espère que vous serez content de votre séjour à Paris, et qu'en faisant beaucoup de bien aux autres, vous n'en aurez pas trop de fatigue.

Veillez agréer, je vous prie, Monsieur et très honoré collègue, l'hommage de mon respectueux dévouement.

*Henri Mounier*

Doyen de la Faculté Libre de  
Théologie Protestante de Paris.

*Je crois qu'il serait préférable que votre prédication fut donnée le 15, les vacances de Pâques ne se terminant chez nous que le lundi, et à la Faculté de Théologie, le mardi 10.*